

Este 7 de junio, todos y todas a las calles en defensa de nuestros derechos, en apoyo a las reformas sociales del Cambio

Ante la situación que vive Colombia, en esa tarea por las transformaciones que requiere con urgencia y en la búsqueda del cierre de brechas sociales, la consolidación de la paz y la materialización de los derechos para todos los ciudadanos y ciudadanas, el movimiento sindical y FECODE expresan el respaldo a las propuestas del 'Gobierno del Cambio' e invitamos a los colombianos y colombianas a participar masivamente en la gran movilización convocada por los sectores sociales, progresistas y alternativos el próximo 7 de junio.

1

Los trabajadores, en particular, los maestros y maestras, decidimos apoyar al Gobierno del Cambio porque nuestra lucha es por la transformación social del país, dejando atrás los vicios, las "jugaditas", las mañas y la corrupción para fortalecer el Estado Social de Derecho y la Democracia. Por décadas hemos salido, seguimos y seguiremos tomándonos las calles en defensa de nuestros derechos y de todos los colombianos, que el modelo neoliberal los ha arrebatado con acciones, políticas y discursos que apuestan a favorecer a la misma clase política, a los mismos oligarcas y a quienes han tenido el poder por años y sólo han gobernado para sí mismos y sus amigos.

Tenemos una oportunidad histórica de plasmar en ley esas luchas y esas aspiraciones que por años hemos agitado, no permitiremos que las quiten los politiqueros, grandes empresarios interesados en sus riquezas y privilegios; los medios de comunicación con sus noticias fabricadas y la desinformación que circulan; algunos congresistas que, actuando de espaldas al pueblo, intentan sabotear este debate democrático; o con amenazas y estigmatización.

Los maestros y maestras hemos luchado por 64 años esas transformaciones y hemos defendido la educación pública como pilar del cambio y la transformación, también hemos exigido del gobierno la atención y el compromiso que esto requiere. Por ello, ratificamos nuestro respaldo a las iniciativas condensadas en los proyectos sociales y políticos que encarna el actual gobierno, pero así mismo la exigencia a que se atienda la reforma constitucional del Sistema General de Participaciones, que se garantice una contratación de salud y seguridad y salud en el trabajo que resuelva los problemas del sector, por el respeto a los DDHH de los maestros y se atiendan las peticiones que en el marco del pliego de negociación presentó FECODE al Gobierno del Presidente Petro, reclamando propuestas reales en beneficio de la educación pública, que permitan cerrar las brechas educativas y que también correspondan con la justa nivelación salarial que se ha ganado el magisterio colombiano con sacrificio, entrega, formación, capacitación y actualización en su diaria labor, entregando la vida por educar. Hoy, sobre todo, llamamos a la prontitud del incremento salarial de los trabajadores estatales ante la

inflación y la carencia del costo de vida debido a los rezagos de la pésima gestión del gobierno anterior que hoy todavía sentimos los ciudadanos y ciudadanas en nuestros hogares y bolsillos.

Las tres reformas presentadas son progresivas y necesarias, por el derecho a la salud para arrebatar el negocio en que unos pocos ganan con la vida y la integridad de la gran mayoría de los habitantes. El derecho a una pensión digna, a un futuro en su vejez y que no sea en la pobreza para los miles de trabajadores que día a día dedican sus esfuerzos a construir un mejor país, reformas que deben aplicar el principio de progresividad y no regresividad como lo establece nuestra carta política.

La reforma laboral plantea estabilidad en los empleos, reducción de la tercerización e intermediación laboral, el ejercicio pleno de las libertades sindicales, de los derechos de asociación, negociación colectiva multinivel; además, reglamenta el trabajo rural, doméstico y el de plataformas de repartidores; recupera el recargo nocturno, los dominicales y festivos y el contrato de aprendizaje como laboral, entre otros.

El Estado Colombiano tiene múltiples deudas sociales con sus ciudadanos, ante lo cual el gobierno de Gustavo Petro y Francia Márquez se han comprometido a subsanarlas. Los maestros, maestras, los trabajadores, estudiantes y sectores sociales y populares vamos a las calles este miércoles 7 de junio para respaldar

las reformas sociales, para exigir su aprobación y en defensa de nuestros derechos.

En Bogotá, a las 9:00 am desde el Parque Nacional hasta la Plaza de Bolívar. En las ciudades y municipios, de acuerdo con las orientaciones de la CUT, del movimiento sindical y social.

DOCUMENTO OFICIAL

COMITÉ EJECUTIVO



CARLOS ENRIQUE RIVAS S.

Presidente

WILLIAM HENRY VELANDÍA P.

Secretario General

4

Bogotá D.C., 2 de junio de 2023

